

GO.WEB.ID

Polsek Puspahiang Paparkan bahaya Narkoba dan Pergaulan bebas di kalangan Pelajar desa Puspasari

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.GO.WEB.ID

Aug 20, 2024 - 05:37



-Puspahiang

Ps Kanit Samapta Aiptu Moh Munawir dan Anggota Polsek Puspahiang Brigpol M Habib, melaksanakan giat Paparan Materi kepada siswa-siswi Kelas VII SMPN Satap dalam kesempatan tersebut anggota Polsek Puspahiang menyampaikan

paparan mengenai bahaya narkoba dan kenakalan remaja pada kalangan pelajar di Desa Puspasari Kec Puspahiangan.

Dalam hal ini siswa/i sekolah tidak diperkenankan untuk mencoba memakai narkoba karena dapat merusak masa depan dapat memperlambat daya berpikir, tidur jadi tidak teratur, dan mengakibatkan kecanduan serta efek lainnya akibat pengaruh dari narkoba. Pada masa sekolah siswa/i diwajibkan untuk belajar dalam menuntut ilmu menjadi penerus generasi pemimpin di masa yang akan datang baik di lingkungan keluarga, masyarakat, pemerintahan dll, untuk itu diharapkan agar siswa/i dapat membatasi pergaulan yang sekiranya tidak penting pada lingkungan masyarakat sekitar. Apabila masa belajar di sekolah tidak dimanfaatkan dengan baik akan mencerminkan masa depan yang gagal dalam meraih keberhasilan mewujudkan cita-cita yang diharapkan.

Dalam hal ini disampaikan juga kepada siswa/i agar serius dalam menuntut ilmu pada masa sekolah, karena apa yang didapat pada bangku pendidikan tidak akan terulang kembali pada masa yang akan datang, diharapkan agar menghindari hal-hal yang negatif dengan teman rekan sekolah, hindari bolos sekolah, bullying, nongkrong yang tidak bermanfaat, serta geng-gengan di lingkungan sekolah, tidak melakukan kenakalan lainnya. Diharapkan kepada Siswa/i agar dapat Nurut, menghormati kepada guru-guru yang ada di sekolah supaya dapat dengan baik menyerap ilmu pengetahuan yang disampaikan di lingkungan sekolah dan menjadi anak yang berbakti kepada kedua orang tua dengan keseriusan anak menimba ilmu pada bangku pendidikan dan menaruh harapan besar atas kesuksesan pada anaknya.

Selama pelaksanaan kegiatan situasi berjalan dengan aman, lancar dan terkendali.